

El comunismo en Camboya

[Teloc Vovim 666](#)

Comunismo en Camboya

<https://www.youtube.com/watch?v=OElyzkrUfel&feature=youtu.be>

¿Qué le pasó al pueblo camboyano? Los perpetradores aún no han sido llevados ante la justicia. <http://deathofcommunism.weebly.com/>

El comunismo se define generalmente como “una teoría política derivada de Karl Marx (un judío) o un sistema de organización social basado en la posesión de todos los bienes en común, siendo la propiedad real atribuida a la comunidad en su conjunto o al Estado; un sistema de organización social en el que toda la actividad económica y social está controlada por un Estado totalitario dominado por un partido político único y autoperpetuante”.

Cita del Talmud judío: Schulchan Aruch, Choszen Hamiszipat 348: “Toda propiedad de otras naciones pertenece a la nación judía, la cual, en consecuencia, tiene derecho a apoderarse de ella sin ningún escrúpulo”.

El totalitarismo se define como “de o relacionado con un sistema de gobierno que es centralizado y dictatorial y requiere una completa sumisión al estado”.

En 1935, el rabino Stephen Wise afirmó: “Algunos lo llaman marxismo, yo lo llamo judaísmo”.

En realidad, el comunismo es, fue y siempre ha sido judío, y sus fundamentos se encuentran tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento de la Biblia. Ese es el punto clave y el titular de todos los crímenes contra la humanidad cometidos bajo el nombre del comunismo; el judaísmo, el cristianismo, el islam, el reinado de Josef Stalin, Mao Tse-Tung, etc.

<https://www.deathofcommunism.com/wp-content/uploads/2016/03/La-Muerte-del-Comunismo.pdf>

No tienes nada, no eres nada. El sentido de la vida es trabajar y morir. La visión comunista hacia ti: "Mantenerte no es ningún beneficio, destruirte no es ninguna pérdida". El objetivo final del comunismo es crear un estado esclavista, utilizando esencialmente el nihilismo como una de sus mayores herramientas, y también, por supuesto, la tortura, el asesinato en masa, la despoblación y el genocidio.

Cita del Talmud judío Nidrasch Talpioth, p. 225-L:

"Jehová creó al no judío en forma humana para que el judío no tuviera que ser servido por bestias. El no judío es, por consiguiente, un animal en forma humana, y condenado a servir al judío día y noche".

El nihilismo se define como el rechazo de todos los principios religiosos y morales, a menudo en la creencia de que la vida no tiene sentido. (Mencionado en muchos escritos de Friedrich Nietzsche)

En Camboya, en la década de 1960, Saloth Sar, también conocido como Pol Pot, fue el líder del partido comunista Jemeres Rojos. [Jemeres Rojos era el nombre que se daba a los seguidores del Partido Comunista de Kampuchea en Camboya, formado en 1968]. Pol Pot y su partido comunista iniciaron un reinado de horrores innegables, cometiendo crímenes contra la humanidad y aún no han sido llevados ante la justicia...

Nota al margen: Saloth Sar aprendió muchas ideas de Mao, el líder comunista radical de China, que también era su amigo personal. -

<http://deathofcommunism.weebly.com/jews-created-communist-china.html>

Las fuerzas de los Jemeres Rojos comenzaron por eliminar todos los aspectos del régimen anterior: confiscaron toda la propiedad privada, abolieron las leyes y la religión, desaparecieron los mercados y la moneda, cerraron los espacios públicos y cualquier oposición al nuevo régimen se consideró traición. Las fronteras de Camboya se cerraron, por lo que no se permitió la entrada a forasteros ni la salida de camboyanos. Los Jemeres Rojos tenían una política de evacuar las zonas urbanas y reubicar por la fuerza a sus residentes en el campo. Grandes ciudades como Phnom Penh, Pursat y Battambang fueron evacuadas rápidamente, obligando a millones de civiles a trasladarse al campo para comenzar a realizar trabajos forzados en condiciones laborales espantosas. Hicieron trabajar a la gente desde las 3 de la mañana hasta las 11 de la noche, y cualquier interacción social, incluso el simple hecho de sonreír a alguien, estaba prohibida y se

consideraba un delito punible. También exiliaron a aproximadamente medio millón de camboyanos a Tailandia y otras partes del mundo.

La tortura se generalizó y miles de políticos y burócratas acusados de asociación con gobiernos anteriores fueron ejecutados. El régimen convirtió a Phnom Penh en una ciudad fantasma, mientras que la gente del campo moría de hambre o de enfermedad, o simplemente era asesinada.

Cómo Pol Pot mantuvo el control: primero, decidió cortar el contacto de la capital con las fuentes externas de suministros, poniendo la ciudad bajo asedio. Segundo, impuso un control estricto sobre las personas que intentaban salir de la ciudad a través de las líneas de los Jemeres Rojos. También ordenó una serie de purgas generales de ex funcionarios del gobierno y de cualquiera que tuviera educación. También se construyó una serie de nuevas prisiones en las áreas controladas por los Jemeres Rojos. La minoría Cham intentó un levantamiento para detener la destrucción de su cultura. El levantamiento fue rápidamente aplastado; Saloth ordenó que se utilizaran duras torturas físicas contra la mayoría de los involucrados en la revuelta. Como antes, Saloth probó nuevas políticas duras contra la minoría Cham, antes de extenderlas a la población general del país. La combinación de ejecuciones, condiciones de trabajo extenuantes, desnutrición y mala atención médica causó la muerte de aproximadamente el 25 por ciento de la población camboyana.

Inmediatamente después de la caída de Phnom Penh, los Jemeres Rojos comenzaron a implementar su concepto de Año Cero y ordenaron la evacuación completa de Phnom Penh y todas las otras ciudades y pueblos importantes recientemente capturados. A quienes se marchaban se les dijo que la evacuación se debía a la amenaza de un severo bombardeo estadounidense y que no duraría más de unos pocos días. Pol Pot y los Jemeres Rojos habían estado evacuando áreas urbanas capturadas durante muchos años, pero la evacuación de Phnom Penh fue única en su escala. Pol Pot declaró que "... el primer paso en el proceso fue diseñado deliberadamente para exterminar a una clase entera".

El libro de François Ponchaud Camboya: Año Cero, "Desde 1972, los guerrilleros habían estado enviando a todos los habitantes de los pueblos y ciudades que ocupaban al bosque para vivir y a menudo quemando sus casas, para que no tuvieran nada a lo que regresar".

Los Jemeres Rojos destruyeron sistemáticamente las fuentes de alimentos que no podían almacenarse y controlarse de manera centralizada, talaron árboles frutales, prohibieron la pesca, prohibieron la plantación o la cosecha de arroz de montaña, abolieron la medicina y los hospitales, obligaron a la gente a caminar largas distancias sin acceso al agua, exportaron alimentos, se embarcaron en proyectos económicos absurdos y rechazaron las ofertas de ayuda humanitaria. Como resultado, se desató una catástrofe humanitaria: cientos de miles murieron de hambre y de exceso de trabajo brutal infligido por el gobierno en el campo. Para los Jemeres Rojos, la ayuda exterior iba en contra de su principio de autosuficiencia nacional.

Esa fue una táctica judía para hacer que el nacionalsocialismo quedara mal. El nacionalsocialismo enseña y quiere que una nación sea autosuficiente, pero los Jemeres Rojos dejaron descaradamente que su gente muriera de hambre y se negaron a brindarle la atención médica adecuada. Rechazaron la ayuda exterior no porque quisieran que su país fuera autosuficiente, sino porque no les importaba su gente y la estaban matando de hambre intencionalmente.

Otra táctica judía que utilizaron en Camboya y han utilizado antes es la idea del año cero. "La idea detrás del Año Cero es que toda la cultura y las tradiciones dentro de una sociedad deben ser completamente destruidas o descartadas y una nueva cultura revolucionaria [mi nota: el comunismo judío] debe reemplazarla, comenzando desde cero. Toda la historia de una nación o pueblo antes del Año Cero se considera en gran medida irrelevante, ya que idealmente será purgada y reemplazada desde cero. El cristianismo judío también comenzó el calendario en el año Cero, d.C. E hizo a sociedades enteras lo que los comunistas hicieron a Camboya.

Los Campos de la Muerte son una serie de sitios en Camboya donde colectivamente más de un millón de personas fueron asesinadas y enterradas por el régimen comunista de los Jemeres Rojos. La investigación moderna ha localizado 20.000 fosas comunes de la era de los Jemeres Rojos en toda Camboya. Varios estudios han estimado el número de muertos entre 740.000 y 3.000.000, llegando más comúnmente a cifras entre 1,7 millones y 2,2 millones. Se ha vuelto muy difícil llegar a un número de muertos concluyente porque estas personas fueron enterradas en fosas comunes, o ejecutadas y torturadas y luego descartadas como si no fueran nada. Bajo el régimen comunista o el régimen judío no eres nada y sólo vives para servir.

Cita del Talmud judío: Seph. Jp., 92, 1:

"Dios ha dado a los judíos poder sobre las posesiones y la sangre de todas las naciones".

Según el derecho internacional, los líderes de los Jemeres Rojos sólo pueden ser procesados por genocidio. Si no se puede probar el genocidio, el procesamiento será difícil. Beth van Schaack, profesora de derecho internacional, sostiene que debido al "punto ciego" del CPPCG, o la exclusión de los grupos mayoritarios y políticos en la definición de la Convención, los líderes de los Jemeres Rojos no pueden ser considerados legalmente responsables de genocidio y deben ser acusados de delitos menores. Esto es OTRA VEZ los judíos se salen con la suya en el genocidio.

En los países comunistas, o en cualquier lugar donde el comunismo judío haya tomado el poder, todas estas cosas son muy comunes.

- El asesinato sistemático de cualquier persona con educación y/o conocimiento, porque el conocimiento es la clave para derrotar a los judíos.
- Despoblación: desplazar a la gente de sus hogares por la fuerza, mientras que en Camboya se les obligaba a ir al campo a realizar trabajos forzados y muchos eran obligados a trabajar hasta morir, o como en Alemania después de la Segunda Guerra Mundial, donde muchos alemanes fueron trasladados a la fuerza de sus hogares a lugares que ya no existían o fueron colocados en campos de trabajo y muerte.

El genocidio y la tortura siempre están muy extendidos, principalmente para la diversión de los judíos que están al mando. Todas estas cosas han sucedido muchas veces a lo largo de la historia y siguen sucediendo porque el pueblo gentil está bajo un poderoso hechizo de los judíos. Pero con los rituales de la Torá al revés que muchos satanistas dedicados están haciendo, la gente está empezando a despertar y a ver la verdad.

"El enemigo se manifestará descaradamente a medida que el tiempo se acerque a nuestra causa".

– Amdusias [2003]